

L'initiative de Maurice Kamto d'encourager les camerounais à s'inscrire sur les listes électorales est saluée par la classe politique.

Une affiche sur les réseaux bocaux, présente Maurice Kamto, leader du MRC, invitant les camerounais à s'inscrire sur les listes électorales. Cet appel du leader du MRC est salué par Cabral Libii. « Je l'ai souvent dit. A défaut d'une unité organique complexe par nature, l'unité d'action sur des thématiques convergentes n'est certes pas la panacée, mais l'abord indispensable. Je salue l'approche du MRC et de son Président », a écrit l'élu de la Nation, président du PCRN.

Cet appel a été lancé ce jeudi 16 juillet 2020. Et il faut dire qu'il risque de faire couler beaucoup d'encre et de salive. Parce qu'on se rappelle très bien, que Maurice Kamto a décidé à la dernière minute de retirer son parti politique de la course, lors des élections législatives et municipales de février 2020.

La raison pour justifier cette décision était que les règles du jeu ne sont pas clairs, favorables à des élections transparentes. Appeler donc aujourd'hui les camerounais à s'inscrire dans les listes électorales sonne comme un rétropédalage quand on sait que le code électoral reste le même.